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LO QUE CREAS ES, SIEMPRE HA SIDO Y SIEMPRE SERÁ ASÍ. LO QUE CREAS, ESO ES. SI CREES QUE NO
PUEDES, ESO ES: NO PUEDES; SI CREES QUE NO ERES AMOR, ESO ES: NO ERES AMOR. TODO LO

QUE TÚ CREAS EN ESO TE CONVIERTES.

[20121014] Benditos míos, Yo les bendigo y reanimo en vuestros caminos, en este camino de verdad,
de vida. Amados míos, sigues teniendo la dicha de estar aquí conmigo. Y continúa la lucha, no es
con nadie, la lucha es contigo mismo, es entre vosotros alma y vosotros mente. Es llegar a la
unificación verdadera, es que te unifiques contigo mismo para ser feliz en vuestras vidas, en lo que
sigue. Para alcanzar esta Vida Divina, vosotros deben esmerase más y más para que sientas el
contento entre vosotros y vuestro cuerpo y vuestras cosas. Hoy siempre se ha abierto, hoy siempre
está abierta la puerta divina para vosotros. La verdad espera que llegues a la comprensión total, la
justicia espera que vosotros sean humildes y así ser la paz. Deben llegar a la comprensión total que
vosotros son los únicos en esta vida, que todo se mueve por vosotros mismos, y en realidad todo
son reflejos tuyos, de vosotros.

Solamente comprende esto, esto que estás escuchando compréndelo, para que así puedas llegar a la
máxima comprensión, al máximo entendimiento de ti mismo. Solamente tienes que estar en acuerdo
contigo mismo que tú has sido ayer, eres hoy y serás mañana, en otro tiempo, os quiero decir. Pero
LLEGÓ EL TIEMPO QUE VOSOTROS HAGAS LOS ACTOS DE ARREPENTIMIENTO, HAGAS ACTO DE
PERDÓN, HAGAS ACTO DE RENOVACIÓN EN TU SER Y LOGRES DARTE CUENTA QUE TÚ ERES EL
DIOS, ERES EL DIOS CREADOR Y QUE HAS CREADO TODA LA VIDA, HAS CREADO VUESTRO
MUNDO. Hoy solo date cuenta que esta es la vida, que vosotros vas eligiendo la vida para sentirse
bien, vosotros deberías darte cuenta qué estás haciendo, qué estás pensando y cuáles son tus obras,
porque de acuerdo a ellas está vuestra recompensa. Pues solo date cuenta de que vos has estado
sobre en el lado inferior, en el lado negativo de tu vida.

Hermanos, si vosotros has hecho y si os podéis darte cuenta que vosotros estás en un pasado, y en la
vida de vosotros no debes de estar ni en el pasado ni en el futuro, las dos cosas no existen,
solamente existe el día de hoy, este momento, este instante solo es el que vive, solo es la Chispa
Divina, amados hermanos. Solo es darse cuenta de vosotros y que nada podrá venir a vosotros,
porque nada viene, solamente se transforma porque ya está, todo está con vosotros, solo falta
transformar las cosas y esto estará renovado, estará cambiado y se hará el momento, el instante de
vuestra vida, en lo que vosotros como seres debes gozar libremente con esa conciencia pura, con esa
conciencia verdadera.

Amados míos, pues les pregunto, ¿qué piensan pues de vosotros? Recuerden, EL PASADO YA ES
PASADO, ESO YA NO EXISTE; EL FUTURO AÚN NO LLEGA, SOLO ESTÁ EL PRESENTE. Entonces
solamente basta que transformes en tu mente el pasado y transformes en tu mente el futuro a este
instante, a este momento y todo estará renovado, todo estará en un constante cambio, todo estará
en un constante proceso en este momento. Y esto es tu dicha, es tu alegría saber que vosotros son
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los Creadores  y lo han sido y lo son y lo seguirán siendo porque son eternos, mis bien amados. NO
SE ENFOQUEN EN EL AYER NI SE ENFOQUEN EN EL MAÑANA, SOLO SÉ TÚ, SÉ TÚ EL DÍA DE HOY,
ESTE INSTANTE Y ESTE INSTANTE ES LO QUE HACE FELIZ, SOLO ESTE INSTANTE CON TODOS ESTOS
ATRIBUTOS SENTIRÁS LO GRANDIOSO QUE SOIS VOSOTROS MISMOS. Pues hoy este instante es tu
instante, este momento es tu momento, no tienes más que hacer que aceptarte, acéptate y ya estás
puesto en otra condición con nuevas cosas y esto es lo que hace feliz a un ser, a un ser que son
vosotros, vosotros que estás aquí sobre esta Madre Tierra. Y mis hermanos que ya dejaron un cuerpo
y están en el mundo como Espíritu y Verdad también deben comprenderse a sí mismos para elevarse
y ponerse en otro sitio mental, álmico.

Si vosotros no estás en el perdón, te mando a que pruebes el Perdón espiritual, que pruebes la
Sanidad espiritual, que pruebes la Riqueza espiritual, hermanos. Si todo, si todas las cosas que ves,
que quieres, que has hecho, todo, todo esto tú lo has hecho, tú lo has hecho, con su corazón lo han
hecho. Quisiste la pobreza, pues entonces cambiaste la riqueza en la pobreza, y eso es lo que ven,
nada más eso es lo que ven, porque eso es lo que está hecho por vosotros. Hiciste la salud eterna, y
enfermedades, eso es lo que ves; hiciste de la paz el bullicio y eso es lo que escuchas y ves, y así
fuiste cambiando todo. Ahora, lo único que tienes que hacer es volverlo al estado original que es
eternidad. Hermanos míos, son vosotros los que tenéis que hacer los cambios. ¿Qué más buscarás?
Como te he dicho en otras ocasiones, ¿qué harás? Solamente es darte cuenta que tú eres el Creador y
que todo está hecho, todo está hecho en ti, solamente es un darte cuenta que vosotros quisiste el
lado negativo practicarlo, sondearlo y ya estás allí y sabes cuál es la recompensa que te está dando
esa vida. Pues solo es un darse cuenta, porque es nada más aceptarse como Creador, aceptarse como
Hacedor y aceptar que debes cambiar las cosas otra vez a su nivel, a su estado original.

Porque esto siendo una sola energía que emana de tu Ser, no hay dos, es una energía que la has
dispuesto y aparece como vos queréis, le has dado el cambio, la has utilizado en el lado contrario,
solo para experimentar, para experimentarte en todas las cosas. Ahora, lo único que debes hacer es
dejar salir tu fuerza, tu ánimo, tu valor, tu destreza, es dejar salir tu credulidad y cambiarlo todo.
Para que vosotros veas lo que vos quieres solo es cambiarlo todo, el odio en amor, el bullicio en la
paz, los sufrimientos en sanidad, en perfección, la pobreza en la riqueza, solo debes cambiar las cosas
que las tienes invertidas, hermanos. Pero con los trastornos que hay en vuestra mente y que tiene
vuestra alma no podéis hacer esto, esto que es tuyo, esto que en verdad lo tienes, pero que la
ceguera, el lado negativo donde has trabajados tanto tiempo, no te deja ver que tú eres, tú eres el
Ser Único en tu vida, mis bien amados.

Ahora, ahora les mando a hacer. ¿Cuándo vosotros patentizarás esta vida espiritual, esta vida
sagrada, el que tú eres, si no todos se disponen a hacer? Porque YO LES HE MANDADO A HACER
NO A HABLAR, Y VOSOTROS HACES LO CONTRARIO A LO QUE YO OS TE DIGO, porque vosotros
quisieras acomodarte en la vida, pero solo con la palabra, y es tú Ser haciendo, porque esto es lo
que os da el galardón, os da el Triunfo Divino en esta vida y esta vida te dará gracias, ESTE MUNDO
TIERRA TE DA LAS GRACIAS CUANDO LLEGAS A ESE NIVEL DEL SER UNO Y DEL SER DUEÑO DE
TODAS LAS COSAS. Todas las cosas te darán gracias y te han dado gracias cuando has hecho las
cosas, la has oído cuando las has hecho deliberadamente por ti mismo y te dan las gracias aún,
aunque no las hayas hecho con esta conciencia, porque lo malo y lo bueno os te dan gracias, lo
malo porque has transformado lo bueno en malo, y así en viceversa, amados hermanos.

Por lo tanto no les mando a hablar, a divulgar mi Palabra, no les mando a eso porque no estás
preparado, porque la preparación es el hacer, no es seguirte preparando con palabras, porque la
palabra sin obras es como campanas que repican y repican, pues nada más eso hacen. Catalógate
entre sí y vean dónde están, vean que sus ánimos no están acá, sino están invertidos en el lado
negativo. SOLAMENTE VOSOTROS DICES: NO TENGO, Y LO DICES CON TANTA VERDAD QUE NO
TIENES Y NO TIENES; DICES CON TANTA VERDAD, CON TANTA CREENCIA ESTOY ENFERMO Y
ESTÁS ENFERMO, Y ESTÁS ENFERMO, MIS BIEN AMADOS; DICES CON TANTA VERDAD POBRE SOY,
Y POBRE SOY Y POBRE ERES. TODO ESTO LO DICES Y ESO ES LO QUE APARECE EN LA VIDA, ESO ES
LO QUE VEN TUS OJOS, OYEN TUS OÍDOS, SIENTES, PORQUE ESOS SON TUS DECRETOS QUE
TIENES, mis bien amados. Solo estás trabajando en el lado adverso de tu vida. Y decís vosotros,
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estoy con mi Señor. ¿Y estás con Él? Solo obsérvate, mis bien amados, obsérvate y entonces sabrás
dónde estás.

Hermanos míos, es por eso que te digo es tiempo, es el momento, es el instante, aquí está tu partida,
solo has las cosas y estarás conmigo. Solo vengo a abrirte los ojos de tu alma, solo vengo a hacerte
que te veas para que así te juzgues a ti mismo, porque no es a nadie, no es a nadie que debes juzgar,
no es a nadie que debes recriminar, no es a nadie que debes golpear. Tus enemigos no están acá
afuera, están dentro de ti, tu lucha no está afuera sino está dentro de ti, porque tuyo es tu corazón,
tuya es tu alma y tuya es tu mente y es tu mente la que así le has dado la rienda, has dejado que ella
sea la que os manipule el caso y actúa y recibes de ella, mis bien amados. Pues este es tu momento
de tomar vosotros las riendas y entonces para que veas tu propia realidad, tu propia verdad en tu
vida.

Pero no busques verme acá afuera, busca verme en tu interior, no busques platicar como dos
personas ajenas, búscame en tu interno y platica conmigo en tu interno y Yo te estoy respondiendo.
Porque todo pasa en tu interno, nada pasa por fuera, todo es en tu interno, lo malo está en tu
interno, lo bueno está en tu interno. Espero, hermanos míos, que vayas entendiendo esto en tu
corazón, que lo vayas entendiendo y vayas logrando fundirte conmigo, mis bien amados. Como ves
estás acostumbrado a querer ver al Cristo allá afuera, también al mal allá afuera y esos y nosotros no
estamos afuera, sino estamos dentro de ti y salimos de dentro de ti hacia afuera. Hermanos míos,
espero que vosotros te estés entendiendo, logres saber de ti que todos estamos contigo, Yo y todas
las cosas somos contigo, salimos de tu SER hacia afuera y logres allí saber qué has lanzado hacia
afuera para que exista y logres saber qué has dejado dentro, allí muy dentro de ti, mis bien amados.

Pues allí compréndete como el Creador tuyo de todas las cosas, compréndete como el autor
principal de todo lo que tienes en tu vida, de todo lo que os te acontece en este tiempo y en estos
momentos. Sabe que todo es cambiable en vuestras vidas, que nadie podrá cambiar las cosas tuyas,
sino eres tú el que debes darle el cambio para Vida Eterna, como vosotros lo eres, porque vosotros
son eternos. Solamente es confusión tuya el creerte inerte, el creerte sin vida, solamente es tu
incomprensión en tu vida real, pero vosotros son Eternos porque el Dios que está dentro de ti es
Eterno, es eternidad, es Inmensamente Poderoso, ese Dios que te ha hecho, te ha hecho a Imagen y
Semejanza de Él. Pues todas las cosas son sus hijos, hermanos míos, pues todo son tus hijos, lo bueno
y lo malo son tus hijos, debes disponerte a que no hayan dos, a que sea uno solo para que tu
corazón como SER sienta el regocijo divino, sienta que os sale tu amor, que os cambia las coas y
entonces haya esa consagración entre vos y todas las cosas.

Benditos sean hermanos en esta hora, benditos sean, llénense de amor, llénense de ternura, llénense
hasta lograr ser lo que buscas en esta hora. Si has venido a buscar amor no lo busques, ahora Yo
Amor te digo que tú eres el Amor, Yo Bondad te digo tú eres la Bondad, Yo Riqueza te digo eres tú
la Opulencia, yo Justicia te digo tú eres la Justicia, hermanos míos, Yo alegría te digo eres tú la
Alegría. Solamente tienes que creerlo en tu ser y esto es, LO QUE CREAS ES, SIEMPRE HA SIDO Y
SIEMPRE SERÁ ASÍ, LO QUE CREAS ES, PORQUE ESO ES LO QUE SALE DE TU CORAZÓN, ESA ES TU
ALMA, ESA ES TU ALMA. LO QUE CREAS ESO ES. SI CREES QUE NO PUEDES, ESO ES: NO PUEDES; SI
CREES EN QUE NO ERES AMOR, ESO ES: NO ERES AMOR. TODO LO QUE TÚ CREAS EN ESO TE
CONVIERTES, HERMANOS MÍOS. SI NO CREES SER LA PAZ, PUES NO ERES LA PAZ AUN SIENDO LA
PAZ; AUN SIENDO AQUELLO TÚ CREES QUE NO ERES Y NO ERES, PORQUE ES TU ALMA LA QUE
ESTÁ MANDANDO. Hermanos, ¿te estás entendiendo?, ¿lo están reconociendo que así son? Benditos
sean.

Por esta mente este es mi pequeño relato que Yo os doy a vosotros, es tuyo, es tuyo este pequeño
relato es sacado del fondo de tu alma, a semejanza de aquél que saca la perla debajo del mar, así
también Soy Yo, Soy Yo sacando esto del fondo de tu alma, esto que les he dicho no está en los
cielos como vosotros pensáis que está allá en lo alto, está en el fondo de tu alma, es lo que vosotros
tenéis en tu alma y no podéis verlo. Porque a sí mismo te has tapado, has cerrado las puertas y está
allí guardado y Yo vengo a sacarlo para que lo veas, mis bien amados. Por eso os te digo, benditos
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sean. Yo hasta aquí os te dejo por esta mente y te digo que somos la eternidad. Benditos seas y para
siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


